

## UGT no apoya la manifestación convocada por CC.OO. contra el deterioro industrial

DM/Miércoles, 8 de abril de 1987

UGT anunció ayer, que no apoya la gran manifestación que ha convocado CC.OO. para el próximo sábado en contra del desmantelamiento industrial de Cantabria, y que sí contará con el apoyo de USO, CNT y SU así como del CDS, PRC, ADIC y seguramente de otras organizaciones, que ayer por la tarde, se reunieron con el sindicato para conocer las reivindicaciones de la movilización.

M<sup>a</sup> Angeles SAMPERIO

La importancia de la marcha se enlaza con los problemas que, especialmente, están viviendo las comarcas de Campo y la zona oriental de la región, y para ello se quiere lograr el máximo apoyo de los ciudadanos cántabros. Ayer mismo, confirmó su presencia en la manifestación el secretario general estatal de CC.OO., Marcelino Camacho, que ha querido estar presente en Cantabria, como muestra de su preocupación por el deterioro de la situación industrial.

La UGT explicó ayer, su actitud mediante un comunicado, en el que se señala que a primeros de año ellos ya habían anunciado la necesidad de movilizaciones ante la constante pérdida de puestos de trabajo y la falta de una política de reindustrialización, y que esto va creciendo ante el olvido del Gobierno central y la incapacidad del Ejecutivo regional. Por este motivo, se propuso a CC.OO. y al resto de las fuerzas de la región un plan de movilizaciones, que teniendo como inicio las comarcas de mayor crisis —Campoo, zona oriental y Besaya— confluyera en una gran manifestación en Santander, con el lema «Por una política industrial para Cantabria». Esta propuesta, fue rechazada por CC.OO., al tener convocada su manifestación para el día 11.

UGT entiende que la marcha responde de la campaña de CC.OO. a nivel estatal, por lo que la reivindicación de reindustrialización para Cantabria va a quedar diluida.

El sindicato expresa su ratifica-

ción de llevar a cabo un plan de movilizaciones más amplio, que tenga resonancia en todos los estamentos de la región, y para ello se convocará a todos los sindicatos para preparar el mismo.

### Apoyo de PRC y ADIC

El PRC y ADIC han remitido sendos comunicados de apoyo para la manifestación del día 11.

Los regionalistas aprobaron la medida en la reunión de la comisión ejecutiva del pasado lunes, siendo la totalidad de sus miembros la que se mostraba dispuesta a la movilización.

El PRC se dirigirá a sus militantes y simpatizantes pidiéndoles que colaboren al éxito de la manifestación, que se entiende como una forma necesaria de llamar la atención de los Gobiernos central y autonómico, sobre la gravedad de los problemas que en Cantabria afectan a la población trabajadora del sector industrial.

Los regionalistas, subrayan, que las manifestaciones no son suficientes, aunque si necesarias, y que es preciso llegar a acuerdos con los trabajadores y empresarios que contemplan la problemática laboral en el ámbito de la región.

El partido, acordó también, pedir a los organizadores que se tomen medidas para evitar brotes de violencia.

ADIC, por su parte, apoya sin reservas la convocatoria de la manifestación, dada la necesidad de solidaridad con las aspiraciones de las personas más afectadas por la crisis y la lucha que por sus puestos

## LA SITUACION DE REINOSA SE DEBATE HOY EN MADRID

- Representantes de UGT y CC. OO. se reunirán con el subsecretario de Industria, delegado del Gobierno y alcalde reinosano

Hoy tendrá lugar, en Madrid, una reunión del subsecretario de Industria, Miguel Angel Feito, con representantes de UGT y CC. OO. de Cantabria, así como con el delegado del Gobierno en la región y el alcalde de Reinosa para abordar la problemática laboral que afecta a Campoo y que derivó en incidentes en las últimas semanas.

La reunión se produce al darse las condiciones de tranquilidad que se habían pedido —es decir, ausencia de cortes de carretera y vía férrea— y que fueron anunciadas el lunes por el propio Antonio Pallarés.

Como representantes de UGT y CC. OO., estarán presentes en la reunión los secretarios generales del Metal, Manuel Sebastián y Fernando Sopena. La reunión comenzará a las cinco de la tarde.

Como es sabido, mientras «Forjás y Aceros» tiene presentado un plan y un expediente de rescisión de 463 puestos, CENEMESA pretende que 178 empleados abandonen la factoría reinosana, previsiones rechazadas por los trabajadores.

Mientras se producía este anuncio del comienzo de las negociaciones, en Reinosa se vivió ayer una jornada de total normalidad. El tren «Talgo» circuló a su hora por Campoo, no siendo necesaria la presencia en la estación de RENFE de Reinosa de ningún efectivo antidisturbios de la Guardia Civil.

Por la tarde, pasadas las cinco, varios centenares de vecinos y trabajadores de Reinosa se dirigieron a la localidad de Mataporquera, donde mantuvieron un encuentro informativo con trabajadores de «Feronor» y vecinos para explicar la actual situación sociolaboral en la que vive la capital de Campoo. Durante esta concentración no se registró ningún incidente.

(Páginas 9 y 10)

Madrid reconoce el deterioro económico de la región

## Cantabria será zona asistida de la CEE, anuncia De la Dehesa

ALERTA  
Miércoles 8 de abril de 1987

UGT no apoya la movilización convocada por CC. OO. para el próximo día 11 en Santander